

PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLÉE DES DÉLÉGUÉ-E-S DE LA FÉDÉRATION DES ASSOCIATIONS D'ÉTUDIANT-E-S DU 7 DÉCEMBRE 2020

18h00, assemblée menée depuis l'application Zoom,

1. Formalités

1.1 Élection des scrutateurs et scrutatrices

Scrutateur.trice.s : Matthieu Gisler et Nina Bidet

Présences des associations : 8 associations d'étudiants.

Présence des délégués : 25 délégué-e-s

1.2 Adoption de l'ordre du jour

Pas d'opposition active aux modifications de l'ordre du jour.

1.3 Adoption du PV modifié de novembre 2020

Pas d'opposition active.

2. Communications

2.1 Communications du Bureau

Noëlle : Nous avons participé à la Journée Découverte organisée pour les gymnasiens qui sont intéressés par l'UNIL. Ça s'est fait via un LIVE sur YouTube. Nous avons été questionnés sur les raisons de notre choix de l'UNIL, de filière etc. Cette conférence s'est très bien passée.

Nina : Nous avons lancé le recrutement du ou de la futur-e secrétaire comptable car Benjamin part en février. Le délai de postulation était à vendredi passé et nous allons les rencontrer bientôt et on vous présentera la personne au semestre prochain.

Eleonora : Le don du sang commence demain et les inscriptions pour les plages horaires sont presque complètes. Tout est prêt, nous sommes allés faire les courses et les sandwiches sont commandés.

Léa : Nous sommes en discussion pour un projet avec le CSE afin de présenter les différents services. L'idée serait de poser des questions étudiantes aux services pour expliquer et donner de la visibilité à ce qui se fait à l'uni. Comme ça représente beaucoup de travail ça se fera le semestre prochain.

Pas de questions, ni de remarques.

2.2 Communications des associations membres, des commissions et autres groupes

Pas de communications.

3. Subventions

Nina Bidet, co-présidente : merci aux gens de Polysport et des Students' Games d'être présents. Nous allons vous mettre en breakout rooms pour que nous puissions discuter avec les délégué-e-s et ensuite vous pourrez revenir pour défendre votre point de vue. Comme ce sont des sujets assez similaires par soucis d'équité vous passerez chacun à votre tour.

a. Présentation globale du budget

Nina Bidet, co-présidente : Pour rappel les subventions qui ont été accordées cette année académique sont : le Plafond, [le Vorace], Unilive et Students Team Lausanne. Nous sommes encore en attente de Students' Games et PolySport. Il nous reste beaucoup plus d'argent que l'année dernière à cette même période. On a fait de la communication pour les subventions et il faut reconnaître que c'est difficile pour les associations en cette période.

Voici comment se passe le processus pour les subventions. On reçoit les demandes, on regarde les budgets et on donne notre préavis, on regarde si c'est cohérent ou pas et on donne notre avis en tant que Bureau en fonction. Concernant celles de ce soir, on trouvait qu'elles étaient toutes cohérentes et méritaient de recevoir leur subvention. Cependant nous avons reçu des contestations donc ce sera à vous de demander aux associations ce qui n'est pas clair et de prendre une décision. C'est à vous de décider de leur accorder ou pas une subvention et si oui, vous décidez à combien elle s'élèvera. Chaque association va revenir et défendre son projet. Est-ce que la démarche est claire pour tout le monde ?

b. Subventions qui ont été acceptées : Students Teams Lausanne, Unilive et Plafond

c. Subventions qui ont été contestées :

PolySports - 2 représentants

Le montant demandé : 4'000 – leur budget est affiché pour les délégué-e-s.

La discussion est ouverte par Nina pour les questions des déléguées à l'association.

Romain Götz, AEGE : j'aimerais simplement lancer le débat sur la notion de la durabilité. Je n'ai rien contre PolySport, mais vous vous présentez avec comme vision la durabilité et c'est bien d'avoir cette vision. Mais selon moi il y a une contradiction avec le fait que vous donnez des goodies et offrez des t-shirts aux participants. Je ne sais pas comment ça se passe cette année mais selon moi les goodies, ce n'est pas utiles ni nécessaire et c'est en contradiction avec la notion de durabilité. Est-ce que vous en avez déjà discuté ?

Alexis Barrou, Polysports : Nous nous sentons très concerné par la démarche de durabilité depuis 3-4 ans dans l'équipe qui organise ces événements. C'est pour ça que nous sommes en discussion avec Durabilité EPFL, on a aussi regardé pour les normes ISO avec une collaboration pour un cours crédité. On se base sur un modèle durable pour les différents goodies qu'on propose. Les années passées on offrait un starter pack pour les personnes avec des fascicules, gourdes, etc. Par contre cette année, les goodies seront en libre-service ce qui assure qu'ils soient moins nombreux pour éviter le gaspillage. Nous avons aussi choisi des produits plus durables. On s'est inspiré par exemple sur un concours à Lyon et sur l'idée de faire des goodies en plastiques recyclés. Pour ce qui est des t-shirts, on a décidé de recycler ceux de l'année passée qui étaient pour l'édition annulée. Les flyers et les autres impressions se feront sur papier recyclé et on regarde pour en faire moins cette année.

Nina Bidet, co-présidente : est-ce qu'il y a d'autres questions pour polysports ?

Romain Götz, AEGE : merci Alexis d'avoir répondu. Ça me rassure parce qu'on ne voit pas tout ça en regardant que le budget. Mais je me rends compte qu'il y a une vraie réflexion derrière vos démarches.

Melchior De Préville, CHEC : on note les activités que vous présentez pour Polysports et Students' Games. Merci de faire vivre le campus et de créer de l'animation pour aider les étudiants.

Alexis Barrou, Polysports : Merci Melchior et Romain. Nous avons une liste d'actions durables qu'on a partagé avec les Students' Games au niveau, entre autres, de la nourriture sur le village dans le but de respecter l'environnement. C'est un sujet qui tient à cœur des 2 comités.

Nina Bidet, co-présidente : y a-t-il d'autres questions ? Non. Il ne faut pas hésiter si vous avez besoin de communication pour qu'on relaie vos informations. Vous pouvez partir et on vous enverra le résultat du vote et de la subvention qu'on vous accorde.

Alexis Barrou, Polysports : Bonne suite d'assemblée et merci.

Students Games – 2 représentants

Le montant demandé : 3'000 – leur budget est affiché pour les délégué·e·s.

La discussion est ouverte par Nina pour les questions des déléguées à l'association.

Romain Götz, AEGE : merci d'être là. Je suis co-président de l'AEGE. Nous avons écrit pour contester mais en réalité il s'agit moins d'une contestation que d'une discussion sur la durabilité. Nous voyons une contradiction entre le fait qu'il y a le label « manifestation vertes » et que vous dites avoir une vision écoresponsable mais en même temps, nous voyons dans votre budget une grande part allouée pour des t-shirts pour chaque participant. Donc pour nous c'est contradictoire d'avoir un t-shirt par année parce que l'industrie textile est problématique au niveau des questions environnementales. Donc on s'attendrait à ce que vous fassiez des démarches dans ce sens. J'aimerais avoir votre point de vue.

Gaëlle Wavre, Students' Games : pour rappel, nous n'en sommes qu'à notre 3^{ème} édition donc c'est un événement récent. On essaie de prendre en compte les questions de durabilité en ayant des textiles moins polluants, plus européens, mais aussi en améliorant la qualité des t-shirts. Nous sommes en étroite collaboration avec Polysports et ce sont des questions que nous nous sommes posées ensemble. L'année dernière nous avons travaillé pour des normes ISO mais ça représente trop d'administratif donc nous avons penché pour être une manifestation verte pour mener des actions plus concrètes que ce soit dans la restauration, les t-shirts, etc.

Aïman Lavallard, Students' Games : j'aimerais rebondir sur ce qui se fait. Il faut savoir que nous sommes encore en discussion pour les textiles et pour d'autres actions durables que nous voulons mener. Tout ça représente des coûts supplémentaires pour nous et les entreprises que nous voulons engager. On s'est tourné vers des sponsors pour proposer des produits qui ont du sens et pour avoir des goodies durables. On avait déjà commencé l'année passée pour avoir des repas végétariens. Merci pour la question, parce que sont des sujets qui nous tiennent à cœur.

Romain Götz, AEGE : merci on ne se rend pas compte en regardant uniquement les budgets de ce qu'il y a derrière. Et je vois qu'en réalité la démarche est assez poussée dans la réflexion de la durabilité. Nous sommes conscients que c'est difficile d'allier un budget et les valeurs de durabilité. Merci pour vos réponses.

Nina Bidet, co-présidente : est-ce qu'il y a d'autres questions ? Si ce n'est pas le cas je vous remercie parce que ce n'est pas facile d'organiser des événements en ce moment. On espère que ça aura lieu. Si vous avez des questions merci de les poser.

Gaëlle Wavre, Students' Games : merci pour votre soutien et bonne fin d'assemblée

Vote sur les subventions :

Les préavis du Bureau sont les mêmes que les montants demandés par les deux associations. La discussion sur ce que les délégué-e-s veulent est ouverte.

Romain Götz, AEGE : on retire notre contestation et on est d'accord pour les montants que le Bureau avait décidés.

Polysports : CHF 4'000.-

Students' Games : CHF 3'000.-

Opposition à donner les subventions au montant demandés : aucune. Les subventions sont acceptées à l'unanimité.

Nina : n'hésitez pas à faire de la pub pour les subventions aux associations que vous connaissez.

4. Retour revendication

Léa Pacozzi, co-présidente : Nous avons reçu de M. Zanetti le retour de nos revendications. Leur réponse nous indique que tout a été accepté sauf les revendications 3 (tentative 0) et 4 (désinscription jusqu'au 11 décembre). Je vais vous donner les arguments contre ces revendications et ensuite nous ouvrirons la discussion pour un retour des associations de fac pour savoir ce qui s'est passé.

Arguments de M. Zanetti pour la Direction de l'UNIL : Nous ne sommes pas dans la même situation que le semestre passé. De plus, aucune autre université ne le fait sauf l'EPFL (qui appartient au système fédéral contrairement à nous). L'argument le plus important est que la tentative 0 et la possibilité de se désinscrire tardivement comportent plus d'inconvénient que de bénéfice pour les étudiants (pas bons pour les premières années, engendre une perte de cohérence des parcours d'études, etc.)

Ouverture du débat sur le sujet :

Lara Zender, AEL : savez-vous les arguments de la tentative 0 à l'EPFL pour qu'on puisse se baser là-dessus pour demander à la Direction de nous l'accorder.

Léa Pacozzi, co-présidente : ce serait bien de leur demander leurs arguments détaillés.

Romain Götz, AEGE : ce serait bien d'avoir un vice-recteur à l'enseignement qui soit proche de ses étudiants. Pour la tentative 0 c'est compréhensible et pour le retrait aux examens, il s'agit de la décision de la Direction de ne pas répondre. La tentative 0 est trop compliquée donc on peut comprendre leurs contre-arguments. Mais il faut demander le retrait aux examens. Oui on a de meilleures conditions que le dernier semestre mais les conditions ont changé depuis le début du semestre. Les conditions ont changé depuis l'inscription aux examens. Et c'est logique qu'une personne qui ne se sent pas de passer un examen car la différente situation et pour ma part je ne comprends pas que la direction ne se prononce pas là-dessus.

Valentin Tanniger, AEGE : l'argument que les autres universités ne l'ont pas mis en place ne tient pas. Car dans certaines universités l'inscription se fait plus tard comme en décembre donc c'est plus facile pour les étudiants. À Fribourg c'est le cas par exemple. Ils disent que l'uni reste ouverte et que les conditions de cours sont les mêmes, mais je ne suis pas d'accord car il y a eu des étudiants en quarantaine et les cours en ligne ne sont pas de la même qualité même si les profs sont mieux préparés et soutenus ce semestre.

Franz Chai, LAB : Je suis d'accord que les arguments par rapport au point 4. La question des retraits est fixée au 11 décembre, ce qui signifie dans 4 jours. Donc si on redemande il faut augmenter la durée de la demande de retrait.

Romain Götz, AEGE : c'est vrai que c'est un bon point. Nous avons aussi une revendication qui demandait l'annonce des modalités d'examen. Notre faculté a annoncé depuis le 2 ou le 3 décembre. Toutes les propédeutiques seront en présentiel. Je me doute que ce sera plus compliqué pour les autres facultés mais ce serait bien de savoir si c'est annoncé pour les autres facs.

Léa Pacozzi, co-présidente : Nous avons comme information que les modalités ont été annoncées pour les facultés de SSP et de Lettres. M. Zanetti disait que pour les autres facultés ça devrait arriver d'ici peu. Après, M. Zanetti ne s'est pas plus étendu là-dessus.

Lara Zender, AEL : Nous sommes en discussion avec le décanat. Nous savons que le décanat se prononcera mercredi. Il faudrait demander un délai d'une semaine après l'annonce des modalités comme c'était prévu avec la date du 11.

Léa Pacozzi, co-présidente : Je vois qu'il y a plusieurs demandes de prises de paroles. Pour faire avancer la discussion, est-ce qu'on continue à demander les 2 revendications ou seulement désinscription ?

Fanny Perruchoud, AEL : j'aimerais parler en mon nom. À mon sens c'est important de se concentrer sur les désinscriptions. Ce serait intéressant de se focaliser là-dessus car c'est le plus important maintenant. Notre argument principal était que l'EPFL a pris cette décision-là, mais il faut se rendre à l'évidence que cet argument ne sera pas pris en compte.

Cléo Berger, AESC : Je suis d'accord. La question de la désinscription est urgente. Si on se focalise sur autre chose on court le risque que ce soit trop tard. Aujourd'hui il faut éviter qu'on ne nous l'accorde pas.

Léa Pacozzi, co-présidente : est-ce qu'il y a d'autres prises de paroles ?

Romain Götz, AEGE : Je vais aussi parler en mon nom. Il faut qu'on se focalise seulement sur la désinscription et comme ça on donne de bonnes chances aux étudiants de se retirer.

Léa Pacozzi, co-présidente : A l'issue de cette discussion il me semble que vous désirez que la FAE se positionne sur la défense de la désinscription et de laisser tomber la revendication de la tentative 0.

Y a-t-il des oppositions que le Bureau se concentre sur la désinscription plutôt que sur l'obtention de la tentative 0 : aucune. Accepté à l'unanimité

Lara Zender, AEL : J'aimerais revenir sur les examens reportés (revendication 1). L'annulation de certains examens signifie une prolongation de 1 voire 2 semestres du Bachelor, certains crédits ne sont plus valables après 6 mois et ça veut dire qu'il faut payer des semestres en plus. Il faut donc s'assurer que ce soit impérativement respecté sauf si ce n'est absolument pas possible comme les examens en laboratoire, etc. Et il faudrait aussi avoir l'accord du canton de Vaud ou de la Confédération. Le plus

important c'est de ne pas demander aux étudiants de prolonger leurs études car ça engendre des frais énormes pour les étudiants.

Léa Pacozzi, co-présidente : oui on va dire qu'ils peuvent annuler uniquement si c'est en dernier recours et on va insister sur ce point, surtout auprès de certaines facultés qui ne veulent absolument pas faire en ligne pour les années sélectives.

Cléo Berger, AESC : tout à fait d'accord pour les TP qui n'ont pas pu être décaler, alors que ça a été jugé incontournable pendant le semestre et que ça a quand même eut lieu. C'est donc un argument fallacieux. On ne sait pas la situation dans 6 mois donc déplacer de semestre en semestre n'est pas une solution soutenable.

Valentin Tanniger, AEGE : Je trouve que les arguments contre ne sont pas valables. Déplacer d'office et ne pas passer les examens dans la session de janvier, ce n'est pas valable !

Franz Chaï, LAB : tout sera en ligne pour la biologie. Est-ce que c'est uniquement la faculté des lettres ? Si oui, est-ce que c'est mieux de passer directement par le décanat lettres avec le soutien des autres associations si c'est un cas isolé ?

Lara Zender, AEL : Comme réponse à cette question, je dirais que nous sommes en discussion avec le décanat qu'on va rencontrer jeudi. En soit, la Direction dit la même chose donc ce qui se passe en lettres n'est qu'un exemple. Mais ce qu'il faut c'est de mettre des règles car la faculté et les décanats disent que la Direction ne leur donne pas le choix. Ils se renvoient la balle de la responsabilité.

Nathalie Martin, tàs : pour nous, beaucoup d'examens se sont transformés en dossier. On a demandé que les délais ne changent pas mais leur réponse a été que les examens sont régis par le règlement. Pour tout ce qui est des délais en début de session ça représente une perte de temps de travail pour l'étudiant. Donc comment est-ce qu'on peut traiter ça ?

Léa : il faudrait qu'on cite l'article du règlement pour vérifier si ce n'est effectivement pas approuvé par le règlement de changer la date de l'examen.

Cléo Berger, AESC : Le plus important c'est de revendiquer ensemble. Le fait est qu'on est dans un flou au niveau des dates donc c'est bien de revendiquer ça pour tout le monde et c'est plus facile à obtenir si on revendique tous.

Léa Pacozzi : Merci pour ces prises de paroles. On va maintenant faire le tour des associations pour qu'on soit tous au fait des préoccupations des différentes facultés

Tour de tables des associations

AEDL : Toutes les questions de cours et d'examens sont examinées par les membres du conseil de l'école de droit. Je sais que ça a été décidé mais ce n'est pas encore communiqué. Pour les 1ères et les 2^{ème} les examens seront en présentiel mais pour les 3^{ème} années et les Masters ça se déroulera en ligne. De ce que je comprends on ne pas trop obtenir de plus mais on peut tout de même demander.

Léa Pacozzi : est-ce que c'est prévu de faire en ligne si on ne peut pas faire les examens en présentiel ?

AEDL : Ils sont déterminés à faire en présentiel, et je n'ai pour l'instant pas connaissance d'alternatives prévues.

AEGE : Les modalités ont été annoncées. Les examens se feront en présentiel pour les années de Master et de Bachelors. Nous avons envoyé une lettre au doyen de l'enseignement. Il a été d'accord avec tout

sauf la tentative 0 pour laquelle il a utilisé les arguments classiques. Nous avons aussi demandé pour la désinscription, ils n'étaient pas chauds mais plus ouverts que pour la tentative 0. La Direction ne communique rien au niveau des décanats. On est dans l'attente des mouvements de la Direction avant d'annoncer pour la tentative 0 et la désinscription.

AEL : Nous avons reçu un email du décanat pour une partie des modalités. Par contre nous n'avons pas encore les listes des examens. Nous avons aussi envoyé une lettre de revendications mais dit que c'est du ressort de la Direction. Nous sommes en discussion concernant les examens qui peuvent être déplacés. Il faut aussi dire que nous n'avons pas de dates d'examens ne de modalités pour certains des examens. Ça crée beaucoup d'inquiétudes pour les étudiants. Nous devons avoir une réponse à nos demandes lundi.

AEML : Alors pour nous c'est comme la faculté de droit. Les examens des 1^{ères} et 2^{èmes} se feront en présence et dès la 3^{ème} année ils se dérouleront à distance. Nous sommes en discussion pour les changements de date d'examens. Parce que certaines dates ont été modifiée à cause du passage en ligne, et certains examens en présentiel ont aussi subis des changements de dates. A notre sens c'est problématique pour les étudiants de 1^{ère} année. D'habitude ils ont minimum une semaine entre chaque examen et là dans certains cas c'est devenu 2 jours. On s'est donc plaint au décanat mais ils ne sont pas flexibles pour changer la situation.

Léa : Est-ce que si ça ne peut pas avoir lieu en présence ils ont parlé de décaler les examens ?

AEML : Oui ils ont dit qu'ils ont une solution de secours si on est encore dans la 2^{ème} vague, ce sera en ligne avec des contrôles mais pour l'instant on n'a pas de détails supplémentaires.

AESSP : Nous avons reçu les modalités d'examens tôt ce qui est bien. Nous avons eu une réunion au début du semestre avec notre décanat et notre demande de communication a bien été prise en compte. La plupart des examens sont devenus des oraux ou des rapports. Il faudra qu'on soit attentifs à plusieurs choses encore entre autres la coordination des profs juste avant la session. Mais en soit nous sommes contents d'avoir pu avoir les infos assez à l'avance.

AESC : Les modalités nous ont été communiquées mais pas encore confirmées donc de notre côté nous n'avons pas de revendications en ce moment. Les profs sont assez arrangeants dans l'ensemble ce qui est agréable. Il faut tout de même reconnaître que c'est difficile pour les 1^{ères} car ils sont nombreux. Mais je n'ai pas plus d'infos.

AETSR : De notre côté nous n'avons pas beaucoup de revendications car la faculté est en attente des informations de la direction. Nous avons reçu nos modalités. Il a été décidé que les 1^{ères} n'auraient pas d'examens pour la faculté. Pour tous les théologiens les examens se feront en ligne et pour les sciences des religions ça se fera en présences.

CHEC : Nous avons reçu les modalités la semaine dernière. Pour les étudiants de 1^{ère} année ça se fera en présentiel et aussi pour certains examens de 2^{ème} année. Nous aurons rdv avec le vice-doyen pour discuter. On va parler des revendications. Mais ils sont au courant des revendications qu'on porte et ils font au mieux pour les étudiants. On aura les communications bientôt. La question de l'anti-triche n'est pas facile car ce n'est légalement pas possible de le faire [monitoring des examens]. Mais pour l'instant il n'est pas question de reporter de la session.

LAB : De notre côté tout va bien. Rien n'est en contradiction avec les revendications. Pour les étudiants de 1^{ère} année les examens seront en présentiel à part celui géré par l'EPFL. La faculté désire le maintien en présentiel. Je n'ai pas entendu qu'il y a des possibilités de report si ce ne serait pas possible de faire comme prévu.

Léa : Merci à chaque association d'avoir pris le temps de nous faire un point de situation. Je retiens qu'il faut vraiment qu'on se concentre sur la désinscription et s'assurer qu'on ne va pas vers un décalage des examens. Pour certaines facultés les examens en présentiel sont la seule solution et c'est impossible de changer de modalité pour des raisons de matériel et pour éviter la triche. Je rappelle qu'il y a aussi le groupe WhatsApp pour passer par ce canal ou par email pour nous communiquer certaines difficultés que vous pourriez avoir dans votre faculté ou avec votre décanat.

5. Projet santé mentale

Nina Bidet, co-présidente : Nous vous avons déjà parlé de notre projet d'œuvrer pour la santé mentale des étudiantes et des étudiants cette année. Je vais laisser la parole à Eleonora qui est une des personnes de la FAE qui fait partie du groupe de travail qui s'est penché sur la question.

Eleonora, Bureau : Nous nous sommes rendu compte que c'est très difficile pour tous les étudiants de gérer le semestre seul. Notre projet est parti de la volonté de faire quelque chose pour la santé mentale. Nous avons donc préparé une conférence qui aura lieu le 17 décembre sur YouTube de 16h à 17h. Ça se fera avec Mme Berney [médecin responsable de la consultation psychothérapeutique de l'UNIL] et M. Rychen [responsable du SASME]. Ce projet se fera avec Unicom qui nous aidera à enregistrer et à tourner la conférence.

Deux personnes de l'AESSP nous donneront des conseils et des ressources sur les services de l'UNIL. Nous avons élaboré un Google Form avec des témoignages et des questions pour la conférence. Ces réponses nous aideront pour savoir si on continue sur ce thème. Nous sommes encore en recherche d'un endroit dans lequel enregistrer la conférence. Nous avons eu un refus de La Grange mais nous avons fait la demande pour enregistrer au Vortex. Si vous le pouvez ce serait super de faire circuler le Google Form dans vos groupes.

Nina : Merci Eleonora. Est-ce que vous avez des questions ?

Nathalie : Au niveau des salles, je sais qu'il existe des services à l'Aumônerie et ils seraient peut-être disposé à accueillir la conférence.

Romain : merci d'avoir mis ça en place. On fera tourner un max pour les témoignages et pour garantir la participation de nos étudiants.

Franz : Merci car c'est un sujet très important. Peut-être que vous pouvez demander un amphi à l'UNIL comme lieu de tournage.

6. Divers

Hannah Wonta, secrétaire générale : Nous avons été contactés par une journaliste pour parler des problèmes des étudiants depuis le début de la crise. L'article paraîtra la semaine prochaine dans les trois titres du groupe ESH médias, soit Arcinfo à Neuchâtel, Le Nouvelliste en Valais et La Côte à Nyon. Elle a besoin d'étudiants pour une interview dans ce cadre

Jean-Philippe Armenti, AEML : oui je pense que c'est elle qui nous a contacté aussi pour avoir des témoignages de première année de médecine.

Lara : Est-ce que vous avez aussi reçu un email des Brodier pour nous dire comment faire notre travail ? oui.

Remarque : il faudrait enlever de la liste Yann Hess qui n'est plus délégué

Léa : merci pour cette AD et bonne chance pour les examens et les rendus. On se revoir à la rentrée

Les membres du Bureau (exécutif) de la FAE sont :

Léa Pacozzi (co-présidente), Nina Bidet (co-président), Loïc Pillard, Matthieu Gisler, Eleonora Shihai, Laëtitia Hasni, Joaquín Mariné Piñero, Noëlle Wilhelm.

Secrétaire générale : Hannah Wonta (PV)

Liste de présences

Associations représentatives

Prénom	NOM	Faculté	Associations
Jean-Philippe	ARMENTI	Médecine	AEML
Nedjma	MAZOUNI	Médecine	AEML
/	/	/	AEML
Franz	CHAÏ	Biologie	LAB
/	/	/	LAB
Emmanuel	PARIAUX	Lettres	AEL
Fanny	PERRUCHOUD	Lettres	AEL
Florine	CART	Lettres	AEL
Lara	ZENDER	Lettres	AEL
Naël	AHMED	Droit	AEDL
/	/	/	AEDL
/	/	/	AEDL
Cléo	BERGER	Criminologie	AESC
Astrid	BAUMGARTNER	Religion	AETSR
Quentin	WENGER	Religion	AETSR
Melchior	DE PREVILLE	HEC	CHEC
Loïc	ZEN-RUFFINEN	HEC	CHEC
Eliot	BEN BRAHIM	HEC	CHEC
David	SARLIN	HEC	CHEC
/	/	/	CHEC
Valentin	TANNIGER	Géosciences	AEGE
Romain	GÖTZ	Géosciences	AEGE
Robin	WICKI	SSP	AESSP
Danish	KANDASAMY	SSP	AESSP
Luca	CRAUSAZ	SSP	AESSP

Tom	JUILLARD	SSP	AESSP
Dimitri	ROSSET	SSP	AESSP

Délégué·e·s tiré·e·s au sort

Prénom	NOM	Présent·e – Absent - Excusé·e
Nathalie	MARTIN	Présente
Simon	FOLLIN	Présent
Etienne	LE COUTOUR	Présent
Sara	JABAUDON-GANDET	Présente
Raza	HAJRAJ	Excusée
Loris	FERRARI	Excusé
Flora	PHAM	Absente
Benoît	BARRAS	Absent
Marius	VIGNES	Absent
Joana	SILVA E SA	Absente
Kossi Amen	FOLLY	Absent
Marine	BUGNON	Absente
Frangela	DORSAINVILLE	Absente

Invités

Mathilde Bensimhon – Students' games

Aïman Lavallard – Students' Games

Gaëlle Wavre – Students' Games

Loïc Krauser – Polysports

Alexis Barrou – Polysports